

Sin mayores consecuencias el sismo en la provincia de Chañaral

No hubo contingencias o consecuencias mayores para la población en la provincia de Chañaral, tras el violento sismo registrado pasadas las 13.00 horas de ayer. Esto pese a que en la zona se verificó el epicentro del movimiento telúrico.

Al respecto se refirieron y evaluaron los alcaldes de Chañaral y de Diego de Almagro.

CHAÑARAL:

El Alcalde de Chañaral, Alex Ahumada Monroy realizó un recorrido por la comuna, a fin de evaluar las posibles consecuencias tuvo el sismo para la comunidad, “estamos haciendo un recorrido por la ciudad, por la situación que se vivió hoy, aproximadamente a las 1 y 15 donde tuvimos un fuerte terremoto grado 7 en las cercanías de Diego de Almagro. Por lo cual dispusimos a todos directores a hacer un recorrido por los diferentes lugares de Chañaral, viendo a las personas que han sido afectadas. Hemos tenido comunicación también con las diferentes presidentes de las juntas de vecinos, para saber cuál es la situación que se



está viviendo. Está llegando la calma, pero igual estar alerta; ya sabemos los protocolos de seguridad, sabemos dónde dirigirnos en situaciones como estas”.

“Recalcar, mantengamos la calma, sabemos que hacef ante una situación así .

Agregó el edil que dicho recorrido también abarcó la localidad de El Salado a

fin de comprobar el nivel de afectación de los vecinos.

Acotó que se verificaron solo daños menores en algunas viviendas.

DIEGO DE ALMAGRO

Por su parte el Alcalde de Diego de Almagro, Mario Araya Rojas, evaluó la situación vivida en esa comuna. Indicó “la emergencia, a pesar de que fue muy fuerte, -que fue mucho más de lo que se dice de 6,5, no-

sotros pensamos que fue 7; no hubo problemas estructurales grandes, sino que hubo pequeñas fisuras en las casas. Los servicios básicos están funcionando todos: agua y luz. El hospital y El Todo funcionando. No hemos tenido grandes problemas, solo pequeños rodados, en el camino al relleno sanitario. La gente se portó muy bien; además que aquí se había trabajado la parte municipal donde

hacíamos simulacros; tenemos un sistema de chicharras, donde la gente salió muy ordenada y estamos preparados aquí en Diego de Almagro”.

El jefe comunal acotó que “ya se han tenido dos reuniones de emergencia; una vez que ocurrió el sismo; después una pequeña evaluación; y vamos a salir por la comuna, y esperando eso para hacer el último informe”.

Añadió

“estábamos coordinados, y con esto vamos a trabajar más con las juntas de vecinos, y vamos a hacer un catastro completo acá en la comuna de Diego de Almagro. En el Salvador todo normal; un pequeño derrumbe en la mina, el sector planta todo bien. No hubo problemas estructurales y en Inca de Oro tampoco hubo problemas; tuvimos preocupación por dos mineros, se mandó a Bomberos y gracias a Dios los trabajadores no estaban en la faena. Normalidad en el sector también”.